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 (ジョン Ｆ．ジャーム会長) 
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           例 会 記 録(ガバナー補佐事前訪問) 

第 1825 回例会 

平成 28年 8月 17日(水) よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．ソング：四つのテスト 

３．ゲスト：上田雅裕富山第三分区ガバナー補佐(射水) 

太田行隆氏(飲食業：15代仁左衛門) 

   

４．会長の時間：大きな行事の一つでありますガバナー補

佐事前訪問に上田さんにお越しいただきありがとう

ございました。後程 CAで宜しくお願いします。皆さ

んリオのオリンピックで寝不足でないかと思います。

また、お盆ということで墓参りや法事などをされた方

もおられると思いますが、私達福野高校 S46 年卒業

生は 2 年間に 5 名亡くなっています。同級生で城端

の西明で住職をしている重共君のお寺で、参加者は同

級生 25 名、卒業以来の故人 9 名と恩師 1 名の 10 名

の追悼法要を行いました。住職からは吉川英治の「人

生列車」を題材に「人生はどこで下車するか分からな

いが必ず下りなければならない。」と心に残る法話を

してくれました。西明という地は富山県立農学校(福

野高校)出身で後に小麦農林 10 号を育成された稲塚

権次郎氏の生誕地でもあります。私の別宅にも「権次

郎の舘」と命名していますが、祖父の名前が権次郎な

ので、映画上映以来、稲塚先生から拝借した名前であ

ります。ゲストの太田さんには先週に引き続き出席い

ただいています。先ほど臨時理事会で入会の承認を得

ましたので、仲間入りいただきたいと思います。ガバ

ナー公式訪問の 31日の例会で入会式を行いたいと思

います。 

５．幹事報告(高瀬副幹事)：①臨時理事会で、河合会員の

紹介である太田行隆氏の入会を承認しました。②例会

変更は事務局に確認下さい。③「ハイライトよねやま

197」配布(各テーブルで回覧)。 

６．委員会報告：①出席委員会(横山幹委員長)：20 名中

16名出席（80％）②会員増強委員会（齋藤彰委員長）

先週の拡大委員会の協力に感謝します。現在 6名より

報告あり。今度、整理して発表します。 

 

７．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 8名) 
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上田雅裕ガバナー補佐：(事前訪問に際して) 

山本武夫会長：上田ガバナー補佐ようこそ。５RC以上

共同プロジェクトが順調に進む事を祈って！ 

小西会員：上田G補佐訪問歓迎。太田さん、歓迎！ 

河合会員：上田 G 補佐様、後程よろしく。太田さん理

事会満場一致で入会承認頂きました。 

高瀬会員：上田 G 補佐様ようこそ。4 年前、会長同士

でよくお会いしたのが懐かしいです。 

坂井会員：上田G補佐、ようこそ。心より歓迎します。 

中島会員：上田G補佐様ようこそ。御指導下さい。 

岩崎会員：G補佐様、お疲れ様です。早退します。 

  

卓話「ガバナー補佐挨拶.」 

上田雅裕富山第三分区ガバナー補佐(射水 RC) 

上田ガバナー補佐： 皆さん、こんにちは。私の職業は、

真言宗(蓮王寺住職)の僧侶です。お寺というのは寺子屋と

いう言葉もあるように、幼稚園や認定こども園、保育園を

経営(学校法人鷹寺学園理事長・社会福祉法人鷹寺福祉会

理事長)しています。射水 RCに入会 20年以上経ち、還暦

を過ぎました。 

 さて、ガバナー補佐として、まずお話したいのは、富山

第三分区でのガバナー補佐の順番です。一時、都合で東と

なみ RCさんが飛ばしたことがありましたが、その後は新

しい順番で順調に回っています。それによりますと、

2017-2018 年度(次年度)は高岡万葉 RC、その次が、新湊

RC で、その次の年度(2019-2020 年度)が、こちらの東と

なみ RCの順番ですので、宜しくお願い致します。 

 さて、ガバナー補佐という名称も、以前は分区代理とい

ってました。1999 年に RI も、これからのロータリーを

どう発展させるか、RI 戦略計画を作成し、ガバナーの意

思を伝え、クラブとの仲介をスムーズにする役目として、

ガバナー補佐という形にしました。 

 私も、今年度、ジョン Fジャーム RI会長(1970年入会、

R歴 40年以上)の「人類に奉仕するロータリー」のテーマ

の元、RIが 110年、R財団 100周年という時に、岡部ガ

バナーの「不易流行」(肝心なものは変わらないけれど、

時代に応じて変化を取り入れる)という考えで、「語り合お

うロータリー」という地区活動方針に基づき、規定審議会

の中から出てきたものを各クラブで、定款を変えずに細則

の変えられるものはよく話し合って変えてもいいという

流れであることをお伝えしたい。 

 今年度の RIの重点目標は、①ポリオの撲滅、②会員の

維持・増強、③財団 100 周年記念の目標達成、の３つで

す。これらを、RI 会長表彰の目標設定の中で、具体例を

あげて、各クラブに６種類 30 項目のうち 10 項目を達成

したら、表彰するとされています。会員の維持・増強では、

小クラブでは 1名の純増など。財団への寄付では、100周

年記念に関する件、一人 100＄など。寄付 0クラブをなく

するため、Rカードの推進も挙げられています。又、オン

ラインツールの活用では、My Rotary を、会員 50％以上

登録という目標設定があります。その他人道的奉仕には、

５RC以上での共同プロジェクトがあり、これについては、

当クラブの山本会長が中心で、この第三分区でも計画中で

す。その他、新世代に関するもの、公共イメージに関する

ものがあり、該当するものがあると思うので是非達成した

ら報告してほしいです。 

 最後に規定審議会に関する件で、今までの年 4回の休会

など、定款での決められた休日以外に、週の中に祝日のあ

る場合は例会を休会してもいい、月最低２回の例会確保、

各クラブの活動があれば、例会に振替していいことになり

ました。又、法人会員や家族会員をつくってもいい、ただ

し会員として、RI 人頭分担金は納入する、など、これら

は、クラブ細則の変更で行えるようになりました。今年の

７月から施行可能で、各クラブ内でよく話し合われたらい

いと思います。 

 それから、地区協議会で空白になっていた、地区の RLI

研究会の中身が決まりました。これは地区内の新しいリー

ダーをつくるための委員会として発足します。 

・例会終了後、C.A.を上田ガバナー補佐を囲んで行い、意

見交換や指導を仰ぎました。 

(会報担当) 中島・長田(写真)・山本武夫 


